

Faktenblatt vom 03.06.2024

Gemeinde Lippetal ist „Offen für Vielfalt“

Auf Anregung des Ratsmitgliedes Herbert Schenk einigten sich alle Lippetaler Ratsfraktionen einhellig auf ein sichtbares Zeichen gegen Rechtsextremismus.

Entwickelt wurde daraufhin das Schild „Offen für Vielfalt“, das nun dauerhaft an 9 Ortseingängen Lippetals sichtbar sein wird. Platz macht es künftig lediglich für Hinweise auf Großveranstaltungen in den Ortsteilen, wie z.B. Schützenfeste.

Heute stellen Vertreter/-innen aller Lippetaler Fraktionen das Schild der Öffentlichkeit vor, denn es ist ihnen ein Anliegen, sich klar zu positionieren:

„Wir möchten mit dem Schild zum Ausdruck bringen, dass jegliche Form von Rechtsextremismus in Lippetal nichts zu suchen hat. Vielmehr setzen wir uns für eine lebendige Demokratie und für die Einhaltung von Menschenrechten ein.“

In den vergangenen Monaten gingen bundesweit viele Menschen auf die Straße, um für ein friedliches, demokratisches und buntes Miteinander zu demonstrieren. Diese Statements der großen Mehrheit Deutschlands soll sich nun auch an den Ortseingängen Lippetals wiederfinden. „Wir stehen trotz verschiedener politischer Ansichten vereint und Schulter an Schulter hinter unseren demokratischen Werten. Hierzu möchten wir ein dauerhaft sichtbares Zeichen setzen - denn Lippetalerinnen und Lippetaler sind „Offen für Vielfalt“!“



Bildunterschrift:

Die Lippetaler Ratsfraktionen zeigen sich „Offen für Vielfalt“:

v.l.n.r. Justus Oexmann (FDP), Herbert Schenk (SPD), Conny Kessler (Die Grünen),
Dietmar Rünker (BG), Tobias Nillies (CDU) und Bürgermeister Matthias Lürbke